

ご挨拶

この度、Sapporo Live Demonstration Course(SLDC)2022を開催するに当たり、実行委員を代表してご挨拶申し上げます。

2021年9月は新型コロナ感染症拡大によってSapporo Live Demonstration Courseの開催を2022年3月に延期し、全てのコースをビデオライブ形式とし完全Web開催とさせていただきました。

現状は新型コロナ感染症第7波となり各地で過去最高の新規感染者数を更新し、未だ収束が見通せない状況です。全国の医療体制の逼迫が叫ばれている中で、カテーテルインターベンションのライブイベントを開催しても良いものかと我々幹事7名で議論してまいりました。しかし、今こそ若手Drや若手コメディカルに対する教育的な内容を発信するライブが必要であるとの考えで一致いたしました。現場で起きる問題点を深掘りしたいと考えます。そこで今回のメインテーマは「The quest for new knowledge and technique」とし、実際の症例をライブデモンストレーションとし完全Web開催とさせていただきます。

SLDCはComplex PCIとEVTにfocusしたライブコースとして一貫して取り組んできましたが、昨年度からはカテーテルアブレーションコース、SHDコースを開催し内容充実に努めております。また今回も多数の新企画を予定しております。新型コロナ感染症の蔓延拡大が続いており、今回も完全Web開催ではありますが皆様のご参加を心よりお待ち申し上げます。

Sapporo Live Demonstration Course 2022



古谷 純吾 (華岡青洲記念病院)